

EU: Nicaragua el obstáculo de paz

Washington, Abril 8 (DPA). El Departamento de Estado afirmó hoy que el resultado de la reunión que acaban de celebrar en Panamá los países de Centroamérica y del Grupo de Contadora y su Grupo de Apoyo "prueba que Nicaragua es el obstáculo al logro de un acuerdo regional amplio" que ponga fin al conflicto en el Istmo.

Un vocero de la cartera, Charles Redman, subrayó no obstante que Estados

Unidos continúa apoyando el proceso de Contadora, como también la concreción de un acuerdo regional que ponga en efecto en forma global e integral los 21 puntos del documento de objetivos fijados al iniciarse esa gestión de paz, hace más de tres años.

Para ese fin "obviamente será necesario un cambio en la política del Gobierno de Nicaragua", destacó Redman tras

—Pasa a la página 27—

Confiscan 320 kilos de cocaína en los EU

Roanoke, Estados Unidos, Abril 8 (AP). Las autoridades confiscaron unos 320 kilos de cocaína boliviana y 1.3 millón de dólares, dijeron hoy funcionarios federales que calificaron al cargamento como uno de los mayores jamás llegados a Estados Unidos.

Robert J. O'Leary, agente especial de la Agencia

para el Control de Narcóticos (DEA) dijo que la cocaína tiene un valor de calle de unos 158 millones de dólares. Nueve personas fueron arrestadas tras una investigación que duró seis meses, dijo el agente.

La cocaína fue transportada en un avión de la DEA

—Pasa a la página 48—

Investigan planes de un "golpe" en España

Madrid, Abril 8 (DPA). El servicio secreto militar español CESID (Centro Superior de Información de la Defensa) está investigando, según informa hoy la revista madrileña "Cambio 16", qué hay de cierto en supuestos planes de golpe de grupos oficiales y civiles de orientación dere-

chista.

El centro de la conjura, afirma la revista, es la cárcel de Alcalá de Henares (Madrid) en la cual cumplen condena una serie de oficiales por su participación en anteriores golpes de Estado. Esas informa-

—Pasa a la página 48—

Contras comprometen seguridad hondureña

Tegucigalpa, Abril 8 (UPI). Un alto dirigente cafetalero advirtió hoy que los rebeldes nicaragüenses que operan en la frontera, podrían provocar un enfrentamiento bélico entre los ejércitos de Honduras y Nicaragua.

Wilfredo Castellanos, vicepresidente de la Asociación Hondureña de Productores de Café, consideró

que "a fin de que Honduras no se vea envuelta en una guerra con Nicaragua, el presidente (José Azcona Hoyo) debería proceder al desmantelamiento de los campamentos contras".

Castellanos indicó a la prensa local que en el oriental departamento de El Paraíso, a lo largo de la

—Pasa a la página 48—

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MUERTOS Y HERIDOS. Libano, Abril 8 (Reuters). Un miliciano falangista, cerca de un automóvil destruido por una explosión esta mañana en el Este de Beirut, que dejó un saldo de varios muertos y decenas de heridos.

AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



REVISTA A TROPA. Surin, Tailandia, Abril 8 (AP). El Secretario de Defensa de los Estados Unidos, Caspar Weinberger, acompañado de un oficial, pasa

revista a la tropa al llegar a esta localidad, incluida en su gira. Weinberger se encuentra en este país realizando una visita oficial de tres días.

Dispersan a los manifestantes en capital boliviana

La Paz, Abril 8 (UPI). La policía, apoyada con tanquetas del ejército, dispersó hoy con gases lacrimógenos a manifestantes antigubernamentales que bloquearon vías de tránsito y realizaron concentraciones, al cumplirse parcialmente un paro nacional de 24 horas en protesta contra la política de austeridad económica del presidente Víctor Paz Estenssoro.

El ambiente de tensión dio lugar a que los comercios, que a primera hora de la mañana abrieron sus puertas, procedieran a cerrarlas, en tanto que las actividades eran regulares en la administración estatal.

Policía italiana confisca 25 mil botellas de vino

Roma, Abril 8 (AP). La policía confiscó 25.000 botellas de vino que se sospecha podrían contener alcohol metílico, en un procedimiento realizado en dos depósitos de esta capital.

El vino es producido por bodegas de Verona y Treviso, en el Norte del país.

La policía informó que los supermercados y los expendios de vino en Roma estaban siendo inspeccionados para verificar la posible existencia de vino contaminado, luego de la hospitalización de varias personas con síntomas de envenenamiento tras haber bebido vino producido por esas dos bodegas.

El gobierno dijo hoy que presentará proyectos de ley para castigar a los comerciantes que agreguen sustancias venenosas al vino como forma de aumentar su contenido alcohólico.

—Pasa a la página 48—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ALERTA. Barcelona, Abril 8 (Reuters). Un marino de la fragata Campodano, de E.U., se mantiene alerta ante un grupo de manifestantes que protestan por la presencia de una flota de E.U. en puertos españoles.

Bolsa Nva. York recupérase de la tendencia bajista

Nueva York, Abril 8 (AP). La Bolsa de Valores cerró hoy en alza recuperándose así de la tendencia bajista que caracterizó las tres sesiones previas, en tanto que los expertos indicaban que esa revitalización bursátil se relaciona con el fortalecimiento del mercado de bonos.

A medida que se acercaba el cierre de las operaciones con bonos, un bono clave del Tesoro a 30 años ganó alrededor de 25 dólares por cada 1,000 de valor

Negativa de sandinistas favorece a Contras en EU

Washington, Abril 8 (AP). La propuesta del presidente Ronald Reagan de una ayuda de 100 millones de dólares a los rebeldes nicaragüenses cobró impulso ante el Congreso porque el gobierno sandinista desbarató las esperanzas de un acuerdo negociado, dijo hoy el jefe del bloque mayoritario del Senado, Robert Dole.

La Casa Blanca culpó a la "intransigencia" del gobierno izquierdista nicaragüense por el fracaso de las conversaciones entre 13 cancilleres latinoamericanos, parte de las gestiones de paz de Contadora.

Pero tres legisladores demócratas de la Cámara de

Terrorismo antes de la llegada de Weinberger

Bangkok, Abril 8 (AP). Una cena que el Primer Ministro Prem Tinsulanonda iba a ofrecer esta noche en honor del Secretario norteamericano de Defensa, Caspar Weinberger, tuvo que ser cancelada debido a la explosión de una bomba en el hotel donde iba a tener lugar, dijeron

las autoridades.

La bomba estalló hora y media antes de la hora señalada para la cena, y estaba colocada en un recipiente de desperdicios en la zona de estacionamiento del edificio y causó tres heridos, dijo la policía.

—Pasa a la página 48—

Postergan experimento nuclear en Nevada EU

Las Vegas, EE.UU., Abril 8 (AP). El experimento con armamento nuclear programado para hoy en Nevada fue postergado, según informaron funcionarios del gobierno norteamericano.

La postergación fue anunciada por un funcionario del departamento de energía que insistió en que

su nombre no fuera revelado.

Otro funcionario en Washington, también hablando a condición de no ser identificado, dijo que el experimento ha sido postergado por razones técnicas. El funcionario se negó a caracterizar la naturaleza del problema o si se ha fijado una nueva fecha para el experimento.

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



VINO CONTAMINADO. Roma, Abril 8 (Reuters). Tres químicos del Instituto de Salud, de Roma, inspeccionan muestras de botellas de vino que podrían haber sido contaminadas con alcohol metílico. 18 personas han muerto y numerosas están hospitalizadas por beber vino adulterado.

Representantes, que se oponen al plan de ayuda a los rebeldes nicaragüenses, dijeron que su reciente misión observadora en las conversaciones de Contadora en Panamá los convenció que las naciones latinoamericanas no apoyan la ayuda militar a los rebeldes nicaragüenses. "Literalmente todos los que hablaron con nosotros, sin excepción, desaprobaban clara y firmemente y sin ambigüedad el apoyo de Estados Unidos a los Contras", dijo el representante Michael Barnes, presidente del subcomité de relaciones exteriores de la Cámara de Representantes.

—Pasa a la página 27—